

Begrüßungs- und Informationsabend

Bezirksärztekammer Marburg stellt Neumitgliedern die Kammer vor

Nach bedingter dreijähriger Pause wegen der Covid-19-Pandemie fand in diesem Jahr wieder ein Begrüßungs- und Informationsabend für (Neu-)Mitglieder der Bezirksärztekammer Marburg am Standort Marburg des Universitätsklinikums Gießen und Marburg statt.

18 (Neu-)Mitglieder nahmen an der Veranstaltung teil. Die Moderation übernahm der Bezirksärztekammervorsitzende Dr. med. Dipl.-Chem. Paul Otto Nowak, der die Struktur und Aufgaben der Landesärztekammer Hessen vorstellte.

Daniel Libertus, Leiter der Abteilung Weiterbildung der Landesärztekammer Hessen und Syndikusrechtsanwalt, stellte die neue Weiterbildungsordnung von 2020 vor und informierte auch über das Be-

rufs- und Arzthaftungsrecht. Der Vorsitzende des Versorgungswerkes der Landesärztekammer Hessen, Dr. med. Titus Freiherr Schenck zu Schweinsberg, referierte rund um das Thema Altersvorsorge. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer stellten viele Fragen, die alle kompetent beantwortet wurden. Nowak bedankte sich bei den Referenten für ihre Vorträge, den Mitarbeiterinnen der Bezirksärztekammer für die Organisation sowie bei Prof. Dr. med. Dirk Rüschi, der die Räumlichkeiten am Universitätsklinikum Marburg organisiert hatte, und bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für ihr reges Interesse.

Bezirksärztekammer Marburg



Foto: privat

Moderator Dr. med. Paul Otto Nowak mit den Referenten Daniel Libertus, Leiter der Abteilung Weiterbildung der Landesärztekammer Hessen, und Dr. med. Titus Freiherr Schenck zu Schweinsberg, Vorstandsvorsitzender des Versorgungswerkes der LÄKH.